

Nach einem langen, spannenden Leben ist

Gustav Schmid

7. Juli 1924 – 23. Oktober 2017

gestorben.



Traurig, jedoch mit vielen schönen Erinnerungen und in Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Gusti.

Thomas Schmid und Yannick Engler
Andi Schmid und Sandra Wenger Schmid mit Gian und Laurin

Wir danken allen, die Gusti nach seinen kleineren und grösseren gesundheitlichen Problemen immer wieder auf die Beine geholfen haben und ihm so ein gutes Leben ermöglicht haben. Besonders dankbar sind wir Frau Dr. Yvonne Holzmann und dem Ärzte- und Pflorgeteam des See-Spitals Horgen. Die wenigen, aber schwierigen Tage und Nächte vor Gustis Tod waren geprägt von ihrer grossen Warmherzigkeit und professionellen Arbeit. Wir danken auch dem Personal des Alterszentrums Frohmatt für ihr Engagement – oder um es in den oft von Gusti benutzten Worten zu sagen: «Ich könnte es ja nicht besser haben.»

In der Abdankungskapelle des Friedhofs Wädenswil findet am Freitag, dem 3. November 2017, um 14.00 Uhr die Abschiedsfeier statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Traueradresse: Thomas Schmid, Altschlossstrasse 24, 8805 Richterswil